

► **Wittkopp: Advents-Tombola 2007 für die Bissendorfer Schulküche**

## 650 hochwertige Preise warten auf die Wedemärker

Mellendorf (fd). „Es war eine spontane Entscheidung das Projekt Schulküche in Bissendorf mit dem Erlös unserer Advents-Tombola des vergangenen Jahres zu unterstützen“ erklärte Elke Wittkopp bei der Übergabe des Schecks über 1.500 Euro an den Förderverein der Grundschule.

Eine Abordnung von Schülern war mit der Schulleiterin Andrea Grunwald-Seitz und der ersten Vorsitzenden des Fördervereins, Birgit Barke, nach Mellendorf gekommen, um sich ganz herzlich zu bedanken. Die Kiko-Kinder gehören zu einer Gruppe von Bissendorfer Grundschulern, die sich mit eventuellen Schwierigkeiten im Schulalltag auseinandersetzen. Sie kommen aus allen Klassenstufen, hatten



*Die Kiko-Kinder der Grundschule Bissendorf bedankten sich gemeinsam mit ihrer Schulleiterin Andrea Grunwald-Seitz und der ersten Vorsitzenden des Fördervereins Birgit Barke für die 1500 Euro aus der Advents-Tombola des Schreibwarengeschäftes Wittkopp für ihr Schulküchenprojekt.*

*Foto: P.Fricke-Deppe*

kunstvoll gebastelte Riesenschilder. Obendrauf gab es noch zwei schöne Gemälde für die engagierten Eltern. Zusammengefasst DANKE er-

„Das kommt alles zusammen in unser Schaufenster zu den 650 Preisen, die wir in diesem Winter verlosen“. Für Wittkopp wäre es wünschenswert, wenn alle, die dazu die Möglichkeit haben, soziale Projekte unterstützen würden. Sicher gäbe es in der Wedemark sehr viele Projekte, die unterstützenswert seien. „Es fällt mir bei der jeweiligen Entscheidung immer wieder schwer“. Die Bissendorfer Grundschule müsse eine große Summe aufbringen, um das Projekt Schulküche zu realisieren, deshalb sei die Entscheidung auf sie gefallen. „Die Advents-Tombola in diesem Jahr ist rekordverdächtig, bei so vielen Preisen hoffen wir im nächsten Jahr wieder einige wichtige Projekte unterstützen zu können“.

Quelle: Wedemagazin vom 18.11.2008